



Newsletter November 2025



Liebe Mitglieder,

das Kalenderjahr neigt sich dem Ende, nun rückt die Advent- und Weihnachtszeit mit großen Schritten auf uns zu.

Wir freuen uns auf unsere Weihnachtsfeier am 13. Dezember 2025 ab 16.00 Uhr, dessen großartiges Programm in diesem Jahr von unserem Schulstallteam in eigener Regie auf die Beine gestellt wird. Natürlich verwöhnen uns Petra und Stefan mit einem kleinen Weihnachtsmarkt wieder mit Leckereien aus der Küche. Lassen sie sich überraschen!

Neuigkeiten von unseren Privatpferden

Unsere **Fatima** ist sehr gut in ihrem neuen Zuhause in der Voreifel angekommen. Sie genießt die viele frische Luft auf dem Paddock und der Winterweide sowie ihr Nachmittagsprogramm und die Zeit mit ihrer neuen Freundin. Und schickt ein Dankeschön für die schöne Zeit in Müngersdorf 😊!

Der **Kleine Onkel** wohnt bei uns hier in Müngersdorf, daher werden **wir Alexa und Cosima Jansen** weiterhin auf dem Hof sehen.





**Wir begrüßen Mila und Familie
Behrman-Eisenhuth**

Mila ist eine 5-jährige Stute, ein Deutsches Sportpferd (DSP). **Svea** und ihre **Mila** sind glücklich, in unserem Stall zu sein, und freuen sich auf eine schöne Zeit.



Wir begrüßen Lady und Annika Müller-Bachem

'Lady ist jetzt 16 Jahre alt. Ich habe Sie 2018 vom Schulstall gekauft und bin nun sehr glücklich wieder mit ihr hier in Müngersdorf zu sein.'

Neuigkeiten aus der Reitschule

Wir begrüßen **Motte**, ein wirklich süßes neues Schulpferd. Motte ist eine 9-jährige Friesen-Appaloosa-Stute mit einem wunderschönen gefleckten Hinterteil.



Unser Schulpony Nancy hat einen neuen Sattel als vorgezogenes Weihnachtsgeschenk bekommen. **Herzlichen Dank an Familie Bischof!**



Neues von ehemaligen Schulpferden. Das ist Colonia ehemals Macedonia. Sie ist inzwischen 22 und nach wie vor fit. Sie hat viel Freude mit ihren Pferdefreunden auf der Weide aber auch die Ausritte machen ihr Spaß.

Termine

07. Dezember 2025	Freispringen
21.-23.11. und 28.- 30.11.2025	Reitabzeichenlehrgang
13. Dezember 2025	Weihnachtsfeier
18. Januar 2026	Neujahrsspringen/Ehrung der Vereinsmeister
24.-25. Januar 2026	Dressurlehrgang mit Aline Schrader
31. Januar-01. Februar 2026	Mental stark mit und auf dem Pferd mit Torsten Loch
07.-08. März 2026	Sitzschulung mit Rolf Grebe
29.-30. Mai 2026	Großes Dressur- und Springturnier

Turnier News

Herzlichen Glückwunsch an Carolina Stübgen mit Darcy zum 1. Platz in der Gesamtwertung 8er-Team WBO U14 und ebenfalls Philippa Hock mit Drops zum 4. Platz in der Gesamtwertung 8er-Team WBO U14



Herzlichen Glückwunsch an alle Gewinner! Wir können uns glücklich schätzen, so viele erfolgreiche Reiter und Pferde zu haben! Dank an die Trainer!



Lehrgang Peppi Dahlmann



Freispringen...aber muss ich?'



St. Martin in Klettenberg

Bei einem St. Martinszug in Klettenberg (Initiator Krissi Veltins) haben Ramona mit Maren und Stephanie Holtz die Kinderaugen zum Strahlen gebracht. Das St. Martinsfeuer brauchten sie eigentlich gar nicht, denn der Himmel leuchtete so schön... 😊.



St. Martina (Stephanie Holtz) und Maren sind das ganze Jahr in Sachen Neckermann-Viereck unterwegs. Unkraut jäten, den Platz vom Wasser befreien und nach dem Rechten schauen.

Bernd Holtz hat uns die neuen Außenlampen an den Steinaußenboxen fachmännisch installiert.

Wir sagen ganz herzlichen Dank!!!

Neuigkeiten von unserem Volti-Team

5 L ä n d e r V e r g l e i c h s w e t t k a m p f

Am letzten Septemerwochenende fand der 5 Länder Vergleichswettkampf in Langenfeld statt. Wir haben das Turnier gemeinsam mit dem Pferdesportverband Rheinland ausgerichtet. Beim 5 Länder Vergleichswettkampf treten fünf Landesverbände (NRW, Rheinland Pfalz, Hessen, Westfalen und das Saarland) gegeneinander an. Die Teams, die dort an den Start gehen, mussten sich vorher qualifizieren. Unser Team 1 konnte sich mit Dino in der Leistungsklasse L qualifizieren und Team 5 mit Uwe in der Leistungsklasse E. Auch alle anderen Teams von uns durften über die Veranstalter Wildcards an den Start gehen. Die Anfänger und Fördergruppen konnten in der Mittagspause eine Vorführung zeigen. So ging es am Freitag mit acht Pferden los nach Langenfeld!
Es war ein sehr schönes Wochenende mit bestem Wetter!



Sonstige Nachrichten

Wir suchen dringend noch eine Unterstützung für unseren täglichen Führanlagen- und Paddockservice, die uns in Krankheits- und Urlaubszeiten tatkräftig unter die Arme greift.

Bei Interesse bitte eine Mail schreiben oder uns als Vorstand ansprechen.

Die letzten Tage der wunderschönen Herbstfarben



Natürlich parke ich in der Parkzone!



Eure Elke, Yvette, Marion, Silke, Birgit, Martina und Carolyn